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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）

会　長：円田　浩司　　　　幹　事：大神　吉史
事務所：佐世保市島瀬町10-12  十八親和銀行 佐世保本部内 TEL 0956-22-7720　FAX 0956-25-6323
例会場：レオプラザホテル佐世保（毎週水曜日） TEL 0956-22-4141
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　今月11日は国連が定めた

「世界人口デー」でした。世
界の人口が50億人になったことを記念して
1990年に国連総会で決めたそうですが、そ
の後も世界人口は増え続け、昨年の11月に
は80億人を突破したとのことです。国別で
見てみますと、今年半ばの推計でインドが
14億2860万人となって、14億2570万人の中
国を上回って世界一となったようです。私
たちの長年の常識が変わりましたので、皆
様も注意されてください。ちなみに三位は
アメリカの3億4000万人ですので、いかに
この二ヵ国が飛び抜けて多いかがよくわか
ります。インドの人口は今後も増え続け、
2050年には16億7000万人になると予想され
ており、同様に世界人口も増加して今から
35年後の2058年頃には、100億人に達する
とみられています。これほどのスピードで
増えていくのも問題ではないかと私は思い
ますが、一方で少子化が加速しており、人
口減少に歯止めがかからないことが大きな
問題となっている我が国からすると、うら
やましい限りと思える話でもあります。
　さて本日の例会から、講師をお招きして
の卓話を準備させていただいております。
その第一回目の講師としてはとても相応し

いのではないかと私は思っておりますが、
当クラブのパスト会長でもあられます、さ
せぼJAZZ2023事務局長の遠田公夫様にお
願いしております。遠田様におかれまして
はロータリー在籍中はもちろん、お辞めに
なられてからも佐世保のまちづくりに対し
て熱い情熱を持って様々なことに取り組ん
でおられることは、皆様もご承知おきの通
りです。またお話も大変上手でいらっしゃ
いますので、本日も楽しく拝聴させていた
だきたいと思っております。どうぞよろし
くお願いいたします。
　最後に残念なお知らせですが、庭木香充
会員より今月26日をもっての退会届が提出
されましたので、本日の持ち回り理事会で
承認いたしました。加えて、来月5日のイン
ターアクト年次大会の登録についてもご承
認いただきましたので、併せて報告させて
いただきます。
　以上、本日の会長挨拶ならびに報告とい
たします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「我等の生業」
◯卓話者
　㈱FMさせぼ　取締役副社長
	 遠田　公夫	様
◯ビジター
　佐世保中央RC	 幹事　片桐　康利	さん
　佐世保中央RC	 　田添　直記	さん

《本　　日》会員数 71名（出席規定免除 22名）・出席 48名・欠席 23名・（内免除者欠席 11名）・ビジター　　ゲ ス ト
2
1 名・出席率 67.61 ％

《 7月 5日》会員数 71名（出席規定免除 22名）・出席 52名・欠席 19名・（内免除者欠席 12名）・メークアップ 0 名・修正出席率 88.14 ％
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幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
　★ハイライトよねやま280号★
　2023年7月13日発行

2.2023-2024年度ガバナー	 緒方　信行	さん
　公共イメージ委員長	 公門　新治	さん
　	九州4地区合同　公共イメージ向上事業

ZOOM説明会ご参加のお願い
　日時：2023年7月22日㈯
　　　　19：00〜20：00（約1時間）
　Zoomミーティングに参加する
　	https://us06web.zoom.us/i/84884678216?

pwd=eTcxbnY0UmFTWXU1QTRsc0Y0Z
Tg3QT09

　ミーティングID：848	8467	8216
　パスコード：329670
　対象者：	クラブより会長、幹事、公共イ

メージ委員よりいずれか1名

3.佐世保中央RC
	 IM実行委員長　馬場　貴博	さん
　	第5 ・6グループインターシティミーティ

ング報告書

4.佐世保東南RC	 幹事　竹口　将太	さん
　例会場変更のお知らせ
　（現）ホテルオークラJRハウステンボス
　　　 8月30日例会まで
　（新）ホテルフラッグス九十九島
　　　 9月6日例会より
　住所：長崎県佐世保市鹿子前町740
　TEL：0956-28-2111

5.佐世保北RC	 会長　松田　信哉	さん
　	クラブ現況と活動計画書　前年度活動実

績報告書

6.松浦RC	 幹事　青㟢　英雄	さん
　	クラブ現況と活動計画書　前年度活動実

績報告書

ロータリー3分間情報
インターアクト・青少年活動委員会
	 副委員長　永瀬　徳豊
　ロータリーの友7月号の中
に掲載されていました「高崎
に響くウクライナ民謡の調
べ」とう高崎東ロータリーク
ラブの豊泉清さんの報告につ
いてお話をしたいと思います。
　群馬県高崎市には6つのロータリークラブ
があり、毎年合同の新年会を開いているそ
うです。コロナ禍で中止になっていました
が、今年1月久しぶりに開催することになり、
アトラクションとしてウクライナ出身の民
族楽器奏者、カテリーナさんをお招きした
そうです。
　豊泉さんは独学でロシア語を学んだこと
があり、おそるおそるロシア語で話しかけ
たところ、カテリーナさんは快く応じてく
れたということです。ここで思い出したこ
とがありました。弊社にロシア語が少し分
かる記者がいて、ウクライナの人にロシア
語で話しかけると、嫌な顔をされたという
ことです。豊泉さんもロシア語で話しかけ
ていいのか、不安だったのかもしれません
が、カテリーナさんが快く応じてくれて、
ほっとしたのだろうなと思いました。
　ウクライナ侵攻後、佐世保からも何かウ
クライナに関係する記事を出せないかと思
っていました。遠い国なので難しいかと思
っていたら、ハウステンボスで活動してい
る人がいたり、長崎国際大学が避難した学
生を受け入れたりと、いろいろなつながり
が見つかって、佐世保の国際性の豊かさを
実感しました。
　豊泉さんは余談として、ウクライナ語で
は「世界」と「平和」が同じ単語であるこ
とを紹介しています。同じ単語を並べると

「世界平和」。ウクライナ語の奥深さを感じ
ました。ウクライナ侵攻は続いています。
これからも、何かできることはないのか関
心を持ち続けたいと思います。
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ニコニコボックス
親睦活動委員会　田村　和大

佐世保中央RC　片桐　康利 幹事
佐世保中央RC　田添　直記 さん
　円田会長、大神幹事、佐世保RCの皆様、
本日は、佐世保RCの例会を勉強させて頂き
ます。よろしくお願い致します。又、本年
の佐世保RCの活動がすばらしいものになる
ことを祈念してニコニコさせて頂きます。

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
出端　隆治 副幹事、中島　　顕 さん
廣瀬　章博 さん、坂元　　崇 さん
内海　暢邦 さん、福田　金吾 さん
　佐世保中央RC幹事片桐康利様、田添直記
様のご来訪を歓迎いたします。

させぼJAZZ実行委員会　事務局長
FMさせぼ副社長　遠田　公夫 様
　円田浩司さんの新会長としての船出に対
し、心より激励申し上げます。中村徳裕さ
んの無事の着岸、おねぎらい申し上げます。
　加えてプラスつばめ見守り20年の有薗良
太さんへニコニコします。
　皆様には、2年ぶりにお目にかかります。
本日は、プログラム委員長の池田さんに、	

「させぼJAZZ2023」の卓話の機会を頂き、
ありがとうございます。手前味噌の話で恐
縮ですがよろしくお願い致します。尚、動
画の映写では、当クラブの廣瀬会員とJAZZ
実行委員会の古賀さんのお手伝いにも感謝
致します。

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
出端　隆治 副幹事、米倉洋一郎 さん
筒井　和彦 さん、中島　　顕 さん
松本　祐明 さん、庭木　香充 さん
廣瀬　章博 さん、松尾　文隆 さん
中川　知之 さん、大久保利博 さん
中村　徳裕 さん、山口　健二 さん
河原　忠徳 さん、増本　一也 さん
安福　竜介 さん、坂元　　崇 さん

内海　暢邦 さん、福田　金吾 さん
船越　　温 さん、大神　邦明 さん
福田　金治 さん、安部　直樹 さん
安部　雅隆 さん、田中丸善保 さん
黒木　政純 さん、松尾　慶一 さん
芹野　隆英 さん
　FMさせぼ副社長　遠田公夫さんの卓話に
期待してニコニコいたします。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 41,000円
	 累　　計	 105,000円

卓　　　　話
「させぼ	JAZZ	2023」

させぼ	JAZZ	2023実行委員会

事務局長　遠田　公夫	様
　佐世保の音楽文化は、1889
年設置された旧海軍・鎮守府
の音楽隊の演奏が聞こえる生
活環境と共に、1902年、当時
の軍楽隊長が女学校唱歌とし
て作曲した日本初の３拍子のワルツ「美し
き天然」が全国的に高い評価を受けた事に
端を発しています。更に戦後、米軍音楽隊
の奏でるポップスやジャズが市民の日常に
入り込み、特に1950年に始まった朝鮮動乱
時には、特需目当てに全国から集結した日
本人ミュージシャンが米軍基地や街中ダン
スホールでジャズを演奏、その結果、ジャ
ズ文化も根付いて来ました。その頃の事は
佐世保RCの玉野さんが生き字引と存じま
す。
　そしてジャズがそぞろ日常となってきた
頃の1991年、市民有志により佐世保初の野
外ジャズ・イベントが干尽公園で開催され、
以来、このイベントは毎年継続し佐世保の
ジャズ文化定着に貢献、同時にライブハウ
スも次々と誕生、そこに出入りし、ジャズ
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に興味を持つ若者も育って来ましたが、コ
ロナ感染拡大その他の事情が重なり中断を
余儀なくされ、ノウハウの継承も出来なく
なり佐世保のジャズ文化消滅の危機に直面
しました。
　そこで、佐世保出身でグラミー賞受賞の3
回目の快挙を成し遂げたパーカッショニス
ト小川慶太氏と、同じく佐世保出身でバー
クリー音楽院の仲間と共に東京を中心に活
躍中の新進ドラマーの山近拓音氏のご協力
を頂き、①ジャズの街として全国に発信！	
②ジャズ文化を次世代に承継！	③地域活性
化の起爆剤に！という目標を掲げ、若手も
入れた新組織を構築し首題の「させぼJAZZ	
2023」を復活・開催致す事になりました。
　出演は、世界
を舞台に躍動す
るJAfro	 (ジ ャ
フロ、百々徹＝
どど・とおる、
中村恭士、地元
出身の小川慶太
が所属)、その
交友でニュー
ヨークを中心に
活 躍、 ブ ル ー
ノートに定期的
に出演しているジャズシンガーのERIKA

（エリカ＝Erika、丹羽肇、小森陽子）、更に
東京を中心に活動するEyrie（エイリー＝鈴
木瑛子、Rina	Kohmotoと地元出身の山近拓
音が所属）をメインに、更に若い世代代表
で地元高校生有志にもジャズに挑戦頂くプ
ログラムで来たる8月27㈰にアルカス佐世保
にて開催致します。
　尚、屋外にはビアガーデン、司会は北高
の放送部が担当、多くの若者が関与し、佐
世保市民は元より全国のJAZZファンに、佐
世保が誇るジャズ文化を堪能頂く機会と致
したく存じます。尚、佐世保RCの十八親和

＊今後の例会予定＊	
 7月26日	 指山　　立　様
	 （佐世保商工会議所青年部会長）

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。

＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・鈴木　清輝
副委員長：中川　知之　　 　　　　山口　幸生・田村　和大

（今週の担当：坂根　　毅　カメラ担当：長野　哲也）

銀行、九州ワーク、共立自動車学校、西海
みずき信用組合さん始め、15社もの多くの
ご支援を頂き、心より感謝申し上げます。

プロフィール
出身地：北海道小樽市
勤務先：㈱FMさせぼ
役　職：取締役副社長
職　歴：1977年　セントラルホテル開業
　　　　2015年　	セントラルホテルをM&Aにより

事業承継
　　　　　　　　	以後、コンサルとして事業承継

や経営・社員教育の講演
　　　　2017年　	FMさせぼ取締役局長　放送経

営と各種イベントを主催
　　　　2023年　	ボランティアでさせぼJAZZ実

行委員会・事務局長　兼務


